

Courrier de l'Ouest du dimanche 26 juin

Clap de fin de saison pour le club d'aïkido de Gâtine

Il y a quelques jours a eu lieu, au dojo de Parthenay, le stage de fin de saison du club d'aïkido de la Gâtine. Cette manifestation a été dirigée par Farid Si Moussa, professeur à Nantes, investi dans la Ligue des Pays de la Loire, pratiquant fréquemment avec des experts en France et au Japon. Plusieurs clubs participaient ce rendez-vous intergénérationnel offert par le club et l'association Inazuma Kai, créée en la mémoire de Jean-Michel Merit, ancien délégué technique

Poitou-Charentes et précurseur de l'aïkido jeune en France. Mélangeant pédagogie, bienveillance et fermeté, Farid a su maintenir la concentration des pratiquants et ceci malgré la présence de très jeunes aikidokas. Près de 80 personnes se sont donc régalées au dojo de Parthenay entre pratique, pique-nique et goûter, le tout arrosé de convivialité et accompagné de nombreux spectateurs. Cette saison, deux autres stages de ce type ont eu lieu à l'initiative d'Alain Vivier,



Environ 80 personnes ont participé au stage de fin de saison.

le professeur du club, à Cognac et aux Herbiers. Le succès de ces

manifestations est une belle vitrine pour l'aïkido et ses valeurs.

www.aikido-de-la-gatine.fr

DIMANCHE 26 JUIN 2016